
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 23/2023 
 

Aos oito dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo pela plataforma 

do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de São Pedro da 

Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José Gustavo Rech solicitou 

ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura da chamada nominal 

dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior de 

número 22/2023, que foi encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital 

WhatsApp para leitura de todos os vereadores, colocada em discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário 

Patrício Hanauer realizou a leitura das correspondências recebidas onde havia 

o Projeto de Lei número 53/2023 (cinquenta e três), que autoriza a abertura de 

crédito adicional especial no orçamento corrente. Conforme a ordem do dia o 

Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura dos pareceres da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação composta pelo Presidente da comissão André 

Mallmann, relator Carlos Adriano Schlindwein e membro Graciele Schmitz 

Werner, referente aos Projetos de Lei números 48/2023 (quarenta e oito), 

49/2023 (quarenta e nove) e 52/2023 (cinquenta e dois) os pareceres desta 

comissão foram favoráveis à aprovação dos Projetos. Colocados os Projetos 

de Lei números em discussão, e votação simbólica, foram aprovados por 

unanimidade. O Secretário realizou a leitura do Pedido de Autorização de 

viagem à Brasília dos Vereadores Patrício Hanauer e Daniel Inácio Reichert 

nos dias 02, 03, 04 e 05 de outubro do corrente ano, após breve explicação dos 

vereadores, foram aprovados os dois pedidos de autorização. Passando para 

as explicações pessoais começando pelo vereador Gelson José Bard disse que 

os colegas façam bom proveito da ida, é importante ir conhecer os Ministérios, 
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ir atrás de incentivos. Colocou que a foi realizada a rotula em frente a antiga 

escola de Vila Nova, parabenizou a Administração, que isso já foi um pedido 

seu de mais tempo, assim como outros vereadores já haviam solicitado 

também, colocou que talvez fique pior para estacionar, mas que temos que 

pensar em primeiro lugar na segurança. O vereador Daniel Inácio Reichert 

também comentou sobre a melhoria na Vila Nova, colocou que a via vai ficar 

mais segura assim. Solicitou um Pedido de Providência para que na Rua 

Fridolino Mombach, que é asfaltada, e acabou se deteriorando, se encontra em 

más condições, então verificar para colocar mais uma camada de asfalto em 

cima. Colocou que agora terão o desafio de ir a Brasília em outubro para 

conseguir mais emendas para o Município, disse que vai ser muito bom. Deixou 

os sentimentos a família do Beno Artus, uma figura da nossa sociedade. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner desejou sucesso aos colegas que vão a 

Brasília em outubro e que aproveitem a oportunidade de conhecimento. 

Desejou os votos de pesar a família de Beno Artus, que com seu jeito simples 

conquistava as pessoas. Desejou a todos os pais do município um feliz e 

abençoado dia dos pais. O vereador Carlos Adriano Schlindwein desejou uma 

boa viagem aos colegas, além de adquirirem conhecimento politico do Poder 

Federal, e que possam trazer algo para o nosso Município. Colocou sobre a 

rotula de Vila Nova, disse que muitas vezes pediu quebra-molas e sabe que 

esse não é o melhor caminho, o melhor é ter educação, mas a forma que se 

viu para reduzir a velocidade nesse local sem ser quebra mola, foi a rotula, 

assim diminui os riscos de acidente, parabenizou a Administração Municipal 

por mais esta obra. O vereador Patrício Hanauer desejou seus pesares a 

família do Senhor Beno Artus, pessoa muito simples e humilde. Colocou que 

achou que ficou muito bom, obra simples, mas importante na rotula em Vila 

Nova, no final de semana tem bastante movimento neste local, onde já 

aconteceram acidentes. Disse que para ele o Congresso é o RH da política e 

então precisa conhecer, agradeceu o convite da Prefeita, disse que sempre se 
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colocou a disposição para quando houvesse a oportunidade de ir, que tomara 

que venham frutos sim, todos sabemos a importância para um município 

pequeno de conseguir qualquer valor que vai ser bem vindo. A vereadora 

Rejane Maria Mallmann desejou sucesso para os colegas que irão a Brasília. 

Disse que pai é quem cria, educa e protege, desejou um feliz dia dos pais a 

todos os pais. O vereador André Mallmann ressaltou a obra da Vila Nova, disse 

que deixara o trânsito mais seguro, todas essas iniciativas são validas, 

comentou também que a obra da ciclovia está acontecendo. Transmitiu os 

pesares a família do Senhor Beno Artus. Deixou um feliz dia dos pais a todos 

os colegas, assim a todos os pais do Município. O vereador Roque Weimann 

desejou sucesso aos colegas na viagem a Brasília. Desejou os sentimentos 

aos familiares do Beno Artus. O Presidente José Gustavo Rech também 

externou os sentimentos a família do Beno Artus, que o mesmo foi Secretário 

de Obras, um filho foi vereador por varias gestões e o outro atuou como 

Secretário de Obras e da Agricultura do nosso Município. Desejou uma boa 

viagem aos nobres colegas na ida a Brasília nos dias 02, 03, 04 e 05 de outubro 

que colham bons frutos para o nosso Município. Dia dos pais, desejou a todos 

um feliz dia dos pais, só quem tem ainda sabe a felicidade que é poder dar um 

abraço, quem tiver a oportunidade visite seu pai. Comentou que na sexta-feira 

teve abertura do campeonato de futsal com quatro jogos, na quarta haverá mais 

uma rodada, quem puder se fazer presente. O vereador Patrício Hanauer 

convidou para o torneio organizado pelo Grupo de Jovens de Linha Babilônia, 

parabenizou o grupo que estão fazendo um bom trabalho. O Presidente 

comentou que além de segurança, tem a viabilidade de preferencial com a 

rótula. O vereador Gelson José Bard também externou os votos de pesar aos 

familiares do senhor Beno Artus. Ainda desejou um feliz dia dos pais a todos. 

O vereador Daniel Inácio Reichert desejou feliz dia dos pais a todos. Não 

havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, e 

encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida 
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e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 

08 de agosto de 2023. 


